

Selon Notre Foi

BIMESTRIEL N°670

ÉGLISE PROTESTANTE UNIE DE RUEIL-NANTERRE

Janvier2022

Les vœux du président du Conseil Presbytéral



Chers sœurs et frères,

L'année 2021 qui vient de se terminer est comme une boule à facettes suspendue à notre sapin de Noël.

Du coté éclairé.

- nous avons été comblés, car nous avons vécu une première année pleine avec notre pasteur Etienne Rufenacht qui nous a apporté une spiritualité contemporaine bien ancrée dans nos valeurs chrétiennes. Ses cultes nous transportés et c'est avec plaisir que nous nous sommes retrouvés toujours plus nombreux à l'écouter.
- nous nous sommes réjouis de cette solidarité qui s'est manifestée pour s'entraider, réussir ensemble les temps paroissiaux, et faire en sorte que le sens reste premier. C'est dans cet esprit que le conseil presbytéral a retenu trois projets porteurs autour desquels la paroisse va se mobiliser : Mobiliser les paroissiens, Moderniser nos locaux, Repenser la communication.

« Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme » Jean 1, v 9

A l'ombre, en opposé à la lumière,

- nous avons été déçus, car nous avons dû rester distants pour protéger la santé de chaque membre de notre communauté,
- nous sommes frustrés de ne pas avoir pu nous embrasser, nous serrer dans les bras, rencontrer plus d'amis, reprendre les déjeuners paroissiaux, ou prendre un verre de l'amitié ensemble à l'issue du culte
 - « Tout cela n'est que l'ombre de ce qui devait venir, mais la réalité relève du Christ » Col. 2. v18.

C'est néanmoins avec confiance que je souhaite à chacune et chacun une

Belle et heureuse année 2022

Avec une pensée toute particulière à celles et ceux d'entre nous confrontés à la solitude, à la maladie, aux difficultés familiales ou professionnelles. Qu'ils se sentent entourés par la fraternité paroissiale et l'Esprit Saint.

Bonne lecture de ce journal paroissial « Selon Notre Foi » qui, comme les cheveux d'ange de notre sapin de Noël, tisse avec constance les liens au sein de notre communauté. Au plaisir de vous revoir vite!

Bien fraternellement en Jésus-Christ.

Thierry Herrenschmidt, Président du CP.

Au nom de l'ensemble du Conseil Presbytéral: Pasteur Etienne Rufenacht, Albert Boum, Olivier Guivarch, Hélène Haering, Christian Lekime, Denis Muller, Joseph Nonga, Muriel Ott-Warnery, Gérard Petitjean, Bernard Schaer, Gwénaële Vincent.

Dimanche 9 janvier à 17h00 Concert des Amis de l'orgue, Temple de Rueil

> Dimanche 16 janvier à 10h30 KT5 + Groupe musical

Dimanche 23 janvier
Reconnaissance des ministères

Samedi 29 janvier à 10h00 Partage autour de « La Bible ça m'intéresse ? »

Selon Notre Foi

Vie de la Paroisse

Echos du conseil presbytéral du 09 décembre 2021

Le conseil de décembre s'est ouvert par une méditation de Gérard Petitjean sur le chapitre 7 du livre du prophète Zacharie. Par certains côtés, ce passage renvoie au rôle du Conseil presbytéral. Nous sommes appelés à nous défaire de nos automatismes, à ancrer notre réflexion dans la lecture de la Bible et à agir pour Dieu en développant des actions porteuses de sens tournées vers notre prochain.

Nous avons ensuite échangé sur les projets en cours, chaque groupe présentant au reste du Conseil les actions menées dernièrement.

Le groupe de musiciens et chanteurs de la paroisse nous a également fait part de l'avancement de sa structuration et des défis qu'il rencontre.

Nous avons ensuite réfléchi au fonctionnement du Conseil pour favoriser une meilleure circulation de l'information. Nos deux délégués synodaux (le pasteur et la vice-présidente, Hélène Haering) nous ont transmis quelques échos du synode régional, consacré cette année à la Mission de l'Eglise; puis nous avons fait le point sur les finances paroissiales. Nous avons par la suite passé en revue diverses dates pour les mois à venir, concernant notamment le CP (conseils du prochain semestre, reconnaissance de ministère du 23/01) et l'entraide (culte dédié du 08/05).

D'autres événements s'inscriront dans une dynamique œcuménique (Journée mondiale de prière du 20/03) ou participeront de nos relations avec les autres confessions (échanges interreligieux début février en lien avec l'association des Amis de la charte FAIR Nanterre). Nous avons enfin dressé un rapide bilan de la fête de l'Avent et partagé quelques nouvelles paroissiales.

Le conseil s'est achevé à 23h30 par le chant du cantique 303 Seigneur, que tous s'unissent.

Gérard Petitjean

Le mot du trésorier

Lors du culte du 5 décembre qui était notre dernière journée d'offrande de l'année, la collecte a été de 300 € et les dons nominatifs de 4 600 €. Si le premier chiffre est plutôt moyen, le montant des dons nominatifs contraste avec le résultat en demi-teinte du culte de rentrée. Cette journée était également notre fête de l'avent. Elle a été réussie mais en termes de recette, elle n'a permis d'obtenir que 200 € (pour 1 600 € de budget) compte tenu du contexte sanitaire.

Lors du culte du 12 décembre qui a vu 3 de nos jeunes effectuer leur confirmation avec une belle fréquentation, la collecte s'est montée à 380 €, 1 300 € de dons nominatifs ont été collectés. Depuis cette date 1 400 € ont été versés sur le compte de la paroisse, par virement ou via la procédure de don en ligne sécurisée.

Ces résultats sont encourageants mais à l'heure où j'écris ces lignes, le 22 décembre, il ne m'est pas possible d'effectuer des projections sur la fin de l'exercice. Je vous donne donc rendez-vous au n° SNF de février pour un bilan complet de l'exercice 2021.

Je vous renouvelle mes remerciements pour votre contribution à la vie de notre église

Christian Lekime

Selon Notre Foi

Vie de la Paroisse

Trois lycéens face à Dieu

Allié, transmetteur, inarrêtable. La jeunesse invente des mots pour parler de Dieu.

Peut-être parce que leur expérience est différente de celle de leurs anciens ?

Trois jeunes lycéens de notre paroisse ont demandé le baptême ou repris à leur compte les engagements pris par leurs parents, en faisant leur confirmation au cours du culte du 12 décembre. Avec force et sincérité Eloïse Busch, Daniel Junior Money Elessa et Paul Rodet ont professé leur foi devant l'assemblée, nombreuse et un peu émue par l'assurance et la profondeur de ces témoignages.

"Qui est Dieu pour moi ?", "Qui est Jésus- Christ pour moi ?", "Pourquoi je demande le baptême" Répondre n'est pas simple.

- "Dieu est mon Allié pour tous les jours, mon Bouclier, mon Berger. C'est quelqu'un dont j'ai besoin pour être heureuse, qui est là pour me soutenir, m'aider, me consoler.
- Jésus est comme une "transmetteur" entre les hommes et Dieu. Il est venu sur terre pour nous redonner la foi qui était pour certains cachée en eux."
- "La vie est similaire à l'océan, étendue bleue infinie ; comme la vague majestueuse et grandissante, l'Amour de Dieu inarrêtable nous aide à nous relever lors des échecs."

A la sortie, une paroissienne témoignait elle aussi : « Nos jeunes sont décidément formidables ! » Nous porterons ces lycéens dans nos pensées et nos prières, pour qu'ils renforcent encore cette foi qu'ils accueillent et vivent sur la durée leur engagement.

Une journée à méditer....



Apéritif amélioré du 5 Décembre

Dimanche 5 décembre après le culte plusieurs paroissiens ont rejoint la salle Concordia.

Une première partie faite d'une saynète présentée par les enfants de l'école biblique sur le thème du séjour des hébreux en Egypte et le personnage de Moïse.

En seconde partie un apéritif amélioré organisé par la commission festive avec au menu de petits mets salés, du vin chaud et quelques boissons fraiches.

Habituellement ce moment de partage donne lieu à un repas paroissial réunissant de nombreux paroissiens pour marquer l'entrée dans la période de l'Avent.

La pandémie de la Covid 19 nous contraint à plus de prudence.

Ce fut néanmoins un grand moment de joie, de chaleur et de retrouvaille pour de nombreux paroissiens.

Toujours dans le cadre de cette entrée dans l'Avent une fine équipe a confectionné des ballotins à l'attention des paroissiens du groupe « fil d'argent ».

Des signes qui montrent bien que malgré la distanciation sociale et les gestes barrières les moments de partage restent possibles.

Albert Boum





AGENDA JANVIER 2022

Dimanche 2	10h30	Culte : Gisèle Djoboke
		Organiste : Jacqueline Latargez
Jeudi 6	19h30	Halte-prière, temple de Rueil, 32 rue Molière
Dimanche 9	10h30	Culte : Diane De Souza
		Organiste : Cécile Cortot
	17h00	Concert des amis de l'orgue : Récital d'orgue avec Thibault Fajoles
Mercredi 12	20h45	Conseil Presbytéral, temple de Rueil, 32 rue Molière
Dimanche 16	10h30	Culte avec célébration de la Sainte cène: Pasteur Etienne Rufenacht
		Organiste : Arie Boonstra
Mardi 18	20h00	Etude biblique œcuménique à Nanterre
		Cathédrale Sainte Geneviève, 28 rue de l'Eglise, Salle du Puits, 1er étage, Nanterre
Dimanche 23	10h30	Culte : Pasteur Samuel Amedro
		Reconnaissance des ministères
		Organiste : Muriel Tucker
Samedi 29	10h00	Partage autour de « La Bible ça m'intéresse » : Faut-il avoir peur du diable ?
Dimanche 30	10h30	Culte : Pasteur Etienne Rufenacht
		Orgue : Jacqueline Latargez

FEVRIER 2022

Dimanche 6	10h30	Culte : Pasteur Etienne Rufenacht
		Organiste : Cécile Cortot

Humour



Prier, c'est croiser les mains...ce n'est pas se croiser les bras!



Pasteur Basile Zouma, Defap

Tous les vendredis à 15h00, culte ouvert à tous à la maison de retraite protestante de Nanterre, 5 rue Waldeck Rochet.

Selon Notre Foi

Eglise Protestante Unie de Rueil-Nanterre 32 rue Molière, 92500 Rueil Malmaison

☎ 01 47 51 02 82 - Mail : contact.epurn@gmail.com Site Internet : www.eglise-protestante-unie.fr/rueil-et-nanterre-p71815 Impression artisanale – Resp. : Albert Boum



Le Pasteur Simon Wiblé reçoit le vendredi de 10 h. à 13 h. et sur rendez-vous.

Président du Conseil Presbytéral : Thierry Herrenschmidt Trésorier : Christian Lekime(5 av du Parc 92400 Courbevoie) Les cotisations sont à adresser au trésorier à l'adresse de l'église qui par virement

ou par virement Participation aux frais de « Selon Notre Foi » : 20 € / an